



Pressegespräch

Vorstellung der **Ausbildung RegionsExperte/Expertin**

Beratung ist der entscheidende Qualitätsfaktor im Tourismus! Ausflugsziele und Geheimtipps aus der Region sind das Thema Nr. 1 bei Urlaubsgästen. Die persönliche Beratung der Gäste schafft Erlebnisse! Hierfür braucht es gut geschulte Mitarbeiter.

Als erste Tourismusregionen der Steiermark starten das Thermen- und Vulkanland Steiermark und Oststeiermark Tourismus die digitale Ausbildung zum RegionsExperten/Expertin mittels einer SchulungsApp.

Termin: Donnerstag, 05. Dezember 2019, 13:30 Uhr

Ort: Pfeilburg Fürstenfeld
Klostergasse 18, 8280 Fürstenfeld

Ihre Gesprächspartner sind

- LT-Präs.a.D. Prof. Franz **Majcen**, Leader Region Thermenland-Wechselland
- LAbg. Franz **Fartek**, Leader Region Steirisches Vulkanland
- Obmann Josef **Singer**, Region Zeitkultur Oststeirisches Kernland
- Mag. Mario **Gruber**, Thermen- und Vulkanland Steiermark
- Mag. (FH) Melanie **Koch**, Oststeiermark Tourismus

Für Fragen steht gerne zur Verfügung:

Qualifizierungsagentur, Marlies Rainer, marlies.rainer@qua.or.at, Tel. 0664 / 41 79 805

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.

